

Municipio financieramente sano

Sube HR Ratings calificación al gobierno de Huixquilucan; tiene evaluación de A+



Durante la sesión ordinaria de Cabildo, el alcalde Enrique Vargas del Villar resaltó que el alza en la calificación fue gracias al excelente trabajo que se realiza en la Tesorería.

HUIXQUILUCAN, MÉX. - Huixquilucan subió su calificación a RH A+ con perspectiva estable, de acuerdo con la empresa RH Ratings, informó el presidente municipal, Enrique Vargas del Villar.

Durante la sexagésima sesión ordinaria de Cabildo, Vargas del Villar resaltó que el alza en la calificación fue gracias al excelente trabajo que se realiza en la Tesorería. Por lo que reiteró que hoy, Huixquilucan es un municipio financieramente sano. Recordó, que el manejo responsable de las finanzas durante los 6 años de administración, ha permitido que año con año al gobierno municipal se le suba la calificación, ya que adicionalmente no se ha pedido, ni se pedirá, ningún tipo de crédito.

Mencionó, que los dos periodos de gobierno que ha encabezado, se pagó toda la deuda de corto plazo de las administraciones pasadas. “Todos los proveedores están pagados al 100 por ciento, lo mismo que las obras que se han entregado y se seguirán inaugurando”, precisó.

Vargas del Villar puntualizó, que durante su gestión, se invirtieron más de mil 600 millones de pesos en obra pública, los cuales están pagados en su totalidad e insistió en que no dejará ni un solo peso de deuda.